

園長だより

# いっしょに楽しむ子

令和6年3月12日  
富士市立昭和幼稚園

弥生3月、昭和幼稚園の1年が終わろうとしています。友達と“いっしょに”楽しく充実した時間を過ごしてきた子どもたちは、とってもたくましくなりました。進級・入学を前に「もうすぐ“さくら組さん”、“青組さん”、“1年生”だよ！」と張り切る心を、しっかりと後押ししていきたいと思います。

## ひよこ組



プリキュアごっこをして遊ぶ子どもたちにカメラを向けると、すかさずピースのポーズ。このような姿にも成長を感じます。園庭での転がしドッジボールも楽しそうです。青組さんとの「お別れ会」でのバトンリレーでは、ひよこ組さんがスタート役。大きな声援を受けて力強く走りました。先週は、さくら組のお部屋を借りて昼食。進級への期待が高まりました。

## さくら組



憧れの青組さんに負けまいと、縄跳びにチャレンジ。みんなで“いっしょに”頑張り、少しずつ上手になってきました。お部屋では、青組さんとの「お別れ会」の準備。ステージ等を飾るお花づくりに取り組みました。当日は、さくら組さんたちが進行役。緊張しつつも、元気な声で、楽しい雰囲気づくりに努めました。思い出に残る「お別れ会」となりました。

## 青組



雨の日には、お部屋で“綾取り”に挑戦。解説本の図を見ながら、“考え工夫する”ことに面白さを感じた子どもたち。年長青組さんならではの姿です。お別れ会のバトンリレーでも各チームのリーダーとして、たくましい走りを披露。ひよこ組さん・さくら組さんとの交流も、とっても楽しそうでした。プレゼントを手に、“いい顔”がいっぱいの青組さんでした。